



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández
octubre 8, 2024 @ 8:08 pm

CCE agradece oportunidad de colaborar en propuestas para regulación de reforma judicial

La cúpula empresarial además se compromete con Sheinbaum a contener los precios de la canasta básica y detonar la infraestructura para facilitar el nearshoring.



Francisco Cervantes, Presidente del CCE, en la Convención Binacional de la American Society. Foto: © Miriam Sánchez Varela.

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) agradeció a la presidenta Claudia Sheinbaum la oportunidad de colaborar en propuestas para las leyes secundarias de la reforma judicial.

“Agradecemos la oportunidad de colaborar, a través de mesas de diálogo entre la iniciativa privada y las autoridades correspondientes, en propuestas concretas sobre diversos temas, como las leyes secundarias a la Reforma al Poder Judicial, y coadyuvar a brindar certeza y confianza a nuestros principales inversionistas y socios comerciales”, dijo en un comunicado el organismo tras la reunión de su líder Francisco Cervantes con la mandataria.

La aprobación de la reforma judicial, que se establece, entre otras disposiciones, la elección en urnas de jueces, magistrados y ministros, no gustó a diferentes sectores del sector privado en México, incluso dijeron que se volvía a la década de los 70.

[CCE agradece oportunidad de colaborar en propuestas para regulación de reforma judicial • Forbes Política • Forbes México](#)